
Его зрителей поздравил со сцены 
Председатель ЦК КПРФ, руководитель 
фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов:

 Дорогие товарищи! Друзья! Мои 
соотечественники!

В этом чудном зале мы сегодня от-
мечаем столетний юбилей Союза Со-
ветских Социалистических Республик. 
Я поздравляю вас с этой блестящей на-
шей общей датой - датой рождения Со-
ветской Родины!

Советский Союз был рожден гени-
ем Ленина, Великим Октябрем и Со-
ветской властью. СССР совершил пять 
выдающихся подвигов. Благодаря 
этим подвигам существует наша стра-
на. И у России хорошее будущее.

Первый подвиг СССР. Он восста-
новил и упрочил тысячелетнюю рос-
сийскую государственность. Совет-
ская власть спасла нашу историю. Рос-
сийскую империю бездарное царское 
правительство втащило в Первую ми-
ровую войну за деньги Лондона, Пари-
жа и Нью-Йорка. В результате Россий-
ская империя сгорела в этой войне и 
распалась на 20 кусков. Но гений Ле-
нина возродил нашу страну в форме 
СССР, и она стала уверенно двигаться 
вперед.

Второй подвиг СССР - это под-
виг созидания. Еще в середине 1920-
х годов наша страна не выпускала ни 
одного трактора, ни одного автомоби-
ля и самолета. Но трагический 1941 
год мы встретили с лучшей техникой, с 
лучшими солдатами, с лучшими коман-
дирами, с лучшим станочным парком 
и одержали выдающуюся победу над 
врагом. СССР создал накануне войны 
уникальную экономику, великолепную 
науку и блестящую технику.

Третий подвиг СССР связан с че-
ловечностью. Впервые в истории, ког-
да мир корчился в войне и истекал 
кровью, он вдруг услышал призыв В.И. 
Ленина к миру без аннексий и контри-
буций. Ранее никто в истории из руко-
водителей стран не предлагал подоб-
ное решение проблемы войны и мира. 
В СССР впервые в мире стали бесплат-
ными образование и здравоохране-
ние. Советским женщинам дали более 
20 льгот. Нынешние правители, поучи-
тесь у Советской власти, как надо ре-
шать социальные проблемы! И тогда у 
вас тоже будут победы.

Четвертый подвиг СССР. После 
Великой Отечественной войны 1700 
городов и десятки тысяч сел и дере-
вень в СССР были разрушены. Все-
го за пять лет советский народ под ру-
ководством Коммунистической пар-
тии сумел восстановить порушенное 
хозяйство. В 1958 году на Всемирной 
выставке технических достижений в 
Брюсселе СССР продемонстрировал 
уникальные творения. Макет первой 
атомной станции, которая уже работа-
ла в Обнинске. Первый в мире само-
ходный комбайн. Первый космический 

спутник. Легковой автомобиль «Волга» 
в тот год был признал лучшим автомо-
билем в мире в своей категории. Со-
временные инженеры и специалисты, 
учитесь работать и творить у Советской 
власти!

Пятый подвиг СССР. Мы суме-
ли прорваться в космос и добить-
ся ракетно-ядерного паритета в ми-
ре. После этого президент США Ник-

сон признал СССР как сверхдержаву и 
согласился провести с нами перегово-
ры о сокращении ядерных арсеналов 
и прекращении ядерных испытаний.

Эти пять подвигов СССР сегодня 
по-прежнему держат на плаву Рос-
сийскую Федерацию. Мы проводим 
столетний юбилей СССР не случайно. 
Он позволяет мобилизовать все слои 
общества и опереться на все луч-
шее, что было в нашей тысячелетней 
истории.

Самыми умными, самыми силь-
ными, самыми успешными, самыми 

победными и самыми космическими 
мы были во времена СССР. Советская 
страна - это лучший пример для подра-
жания всем политикам и всем прави-
телям сегодняшнего мира.

Китай сегодня продолжает этот 
уникальный советский опыт. СССР по-
строил в Китае 156 на ту пору совре-
менных предприятий. Китайские то-
варищи подхватили эстафету у СССР 

и демонстрируют всему миру пример 
успешного решения различных про-
блем. Они вывели из полной нищеты 
800 миллионов человек. Китай стал 
космической державой и олимпий-
ским чемпионом. По темпам развития 
последние тридцать лет китайцы пер-
вые в мире. Поэтому надо сложить по-
тенциалы СССР и Китайской Народной 
Республики.

Наша команда подготовила про-
грамму обновления Конституции и 21 
отраслевую программу. Мы предло-
жили нашему народу опыт уникальных 

народных предприятий КПРФ. Наша 
партия подготовила стартовую площад-
ку для большого рывка.

Я благодарю наших депутатов, весь 
партийный актив, союзников и друзей 
за верность идеалам великой Совет-
ской страны, за верность нашему пра-
вому делу!

Наши главные лозунги: «За Силь-
ную Справедливую Социалистическую 
Родину! За СССР! Вперед, к новым 
победам!».

Красочно была оформлена сцена, 
над ней были подняты флаг СССР и фла-
ги всех 15 союзных республик СССР.

Концертная программа была под-
готовлена на высочайшем уровне. Пе-
ред зрителями выступили Академиче-
ский ансамбль песни и пляски Россий-
ской армии имени А.В. Александрова и 
большая группа юных артистов из дет-
ской музыкально-хоровой школы «Пи-
онерия» имени Г.А. Струве. Прозвуча-
ли классические русские и советские 
песни в основном патриотического со-
держания, такие как «Катюша», «Свя-
щенная война», «Эх, дороги», «Родина 
моя», «Смуглянка», «Калинка», «Несокру-
шимая и легендарная», «Три танкиста», 
«Поклонимся великим тем годам», «Учи-
тесь держаться в седле», «Вдоль по Пи-
терской», «Крылатый апрель», «Моя Мо-
сква» и др. Китайская юная певица Сюй 
Мохань исполнила на китайском и рус-
ском языках песню «О веселом ветре». 
Начался концерт с Гимна СССР, а завер-
шился исполнением «Интернационала».

Ведущими на праздничном концер-
те были известные дикторы Централь-
ного телевидения Гостелерадио СССР 
Анна Шатилова и Евгений Кочергин. 
Они также читали со сцены стихи совет-
ских поэтов.

В зале был аншлаг. Среди зрителей 
были люди всех возрастов. В россий-
скую столицу на праздничный концерт 
съехались коммунисты со всей России 
и ближнего зарубежья. Было много и за-
рубежных гостей.

Пресс-служба ЦК КПРФ п
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АгрАрии ищут 
точки ростА

В мероприятии под председатель-
ством Председателя Комитета В.И. Ка-
шина и Министра сельского хозяйства 
Российской Федерации Д.Н. Патруше-
ва приняли участие депутаты - заме-
стители Председателя и члены Коми-
тета, а также заместитель Министра 
- статс-секретарь М.И. Увайдов, заме-
ститель Министра И.В. Лебедев и ауди-
тор Счетной палаты Российской Феде-
рации С.В. Мамедов.

В рамках мероприятия состоялись 
доклады В.И. Кашина, Д.Н. Патрушева 
и С.В. Мамедова, выступления первых 
заместителей Председателя Комитета 
Государственной Думы по аграрным 
вопросам, а также диалог, в рамках 
которого представители Министерства 
сельского хозяйства ответили на во-
просы депутатов.

В.И. Кашин в своем докладе зао-
стрил внимание участников заседания 
на итогах совместной законопроект-
ной работы и соответствующих планах, 
подчеркнул выдающийся вклад кре-
стьян в укрепление национальной без-
опасности Российской Федерации ре-
кордным урожаем, а также обозначил 
ключевые задачи в области государ-
ственной аграрной политики.

В числе отраслей, требующих особо-
го внимания со стороны государства, 
В.И. Кашин назвал молочное и мясное 
животноводство. Невыполнение пока-
зателей Доктрины продовольственной 
безопасности, потребление молока на-
селением на 91 кг в год меньше науч-
но обоснованной нормы требуют ши-
роких мер государственной поддержки 
отрасли, которые, для обеспечения эф-
фективности управления, должны быть 
сконцентрированы в самостоятельную 
государственную программу. Данное 
предложение было поддержано Мини-
стром сельского хозяйства, который 
сразу же дал соответствующее поруче-
ние профильным департаментам.

В.И. Кашин обозначил и приоритеты 
в развитии сельскохозяйственного ма-
шиностроения, поскольку текущий год 
ярко высветил нехватку сельскохозяй-
ственной техники, как одно из наиболее 
слабых мест АПК. В.И. Кашин поставил 
вопросы диспаритета цен и системы це-
нообразования на продовольственные 
товары, которые обостряют ситуацию 
с обеспечением нормативной рента-
бельности сельскохозяйственного про-
изводства и должны найти, в том числе, 
законодательное решение. п

ЗА помощь фронту

наша родина - СССр!

7 декабря 2022 года в государственной Думе состоялось 
совместное заседание комитета государственной 

Думы по аграрным вопросам и министерства сельского 
хозяйства российской федерации на тему 

«о текущей ситуации в агропромышленном комплексе 
российской федерации и задачах на 2023 год». 

8 ДекАбря в москве, в колонном ЗАле ДомА союЗов, кпрф 
провелА прАЗДничный концерт, посвященный 100-летию ссср.

мы уже много раз писа-
ли о том, насколько важна 
для бойцов нашей армии 
поддержка из тыла. гума-
нитарная помощь, соби-
раемая добровольцами 
для наших ребят, служит 

серьезным подспорьем в 
борьбе с фашизмом на 
украине. люди, занятые 
этим благородным тру-
дом часто остаются «за 
кадром» репортажей о 
гуманитарной помощи. 
однако, без их труда по-
мощь нашим бойцам 
была бы немыслима. 
Сергиево-Посадского город-

ское отделение КПРФ решило ис-
править сложившуюся несправед-
ливость и наградить товарищей, 
принявших наиболее активное 

участие в формировании, закупке 
и доставки «гуманитарки».

На заседании Сергиево-
Посадского городского комитета бы-
ло принято решение о награждении 

памятными медалями «Все для 
фронта, все для Победы» товари-
щей, принимавших наиболее ак-
тивное участие в организации гу-
манитарной помощи. Это товарищи 

Николай Николаевич Васильев, се-
кретарь по идеологической работе 
Сергиево-Посадского городского от-
деления КПРФ, Алексей Николаевич 
Белозеров, секретарь Хотьковской 
первичной организации и Влади-
мир Алексеевич Ложкин, член бюро 
Сергиево-Посадского комитета. Так 
же была награждена Ольга Дмитри-
евна, пенсионерка, выделившая 25 
тысяч рублей из своих накоплений 
в помощь нашим бойцам. Медали 
вручил первый секретарь Сергиево-
Посадского городско комитета Де-
нис Ахромкин, с 2014 года органи-
зующий гуманитарные конвои на ог-
ненную землю Донбасса.

Крепкий фронт начинается в 
крепком тылу. Без поддержки в ты-
лу не видать побед на поле боя. 
Именно работа наших волонтеров 
позволяет собирать гуманитарные 
конвои для бойцов. Именно усили-
ями этих людей в тылу куется побе-
да на фронте. Коммунисты продол-
жат свою работу по сбору и помощи 
ребятам на фронте, будут и даль-
ше вести работу по сбору и отправ-
ки конвоев. Все для фронта, вся для 
Победы!

Максим БАЛАШОВ п

в воскресенске 
отметили 

Добровольцев

коммунисты отпрАвят 
250 тысяч поДАрков 

Детям в новых 
регионАх россии

6 декабря 2022 года во Дворце культуры 
«Юбилейный» Московская областная Дума про-
водила семинар-совещание для депутатов Совета 
депутатов городского округа Воскресенск. В ра-
боте семинара приняли активное участие и пред-
ставители КПРФ. 

На этом совещании присутствовали депутаты 
Московской областной Думы Владимир Николае-
вич Барсуков и Марк Константинович Черемисов, 
а также заместитель Председателя Совета депу-
татов городского округа Воскресенск Владимир Ни-
колаевич Кондрашов. 

Перед совещанием присутствующие там 
коммунисты сердечно поздравили женщину-
добровольца Александру Сергеевну Дубровину. 
Александра - член КПРФ и воспитанница военно-
патриотического клуба «Воин», созданного Вос-
кресенским отделением «Союза Советских офице-
ров» при непосредственном участии первого руко-
водителя ВПК «Воин» Николая Юрьевича Хохлова.  

Александра Дубровина более полугода при-
нимала активное участие в специальной военной 
операции. И сейчас прибыла в родной город на 
кратковременный отпуск, что позволило ей высту-
пить перед депутатским корпусом. В свою очередь, 
депутаты от имени руководства КПРФ вручили ей 
памятную медаль «В ознаменование столетия об-
разования СССР» и выразили уверенность в безо-
говорочной победе наших ребят. 

Пресс-служба
 Воскресенского ГК КПРФ п

Коммунистическая партия РФ 19 
декабря 2022 года ¬отправит в До-
нецкую и Луганскую народные ре-
спублики, а также Херсонскую и За-
порожскую области 250 тыс. подар-
ков детям на Новый год. Об этом 
журналистам сообщил лидер комму-
нистов Геннадий Зюганов

гуманитарная миссия кпрф в этот 
раз посвящается великому событию 
мировой истории - столетию образо-
вания ссср. груз направляется в зону 
боевых действий для поддержки жи-
телей возвращенных российских тер-
риторий и воинов - героически сра-

жающихся там во имя нашей общей 
победы.

полезный 150-тонный груз автока-
равана, помимо традиционных и обя-
зательных сегодня продовольствия, ле-
карств, медикаментов и термобелья, 
включает большое количество празд-
ничных новогодних детских подарков.

«с любовью от кпрф!» - так звучит 
посыл, размещенный на каждой ин-
дивидуальной упаковке. пусть в новый 
год дети получат частицу добра, ощу-
тят теплоту наших сердец, любовь, за-
боту российских людей и лица их оза-
рятся радостной улыбкой счастья! п
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новости мод на передовой

тоЧКа ЗрениЯ

ЛИНИЯ СТАЛИНА

ДохоДы пАДАюТ, 
поборы рАСТуТ! 

СпЛоТИТьСЯ, 
чТобы побеДИТь! 

Эта оценка роли сталина в сознании 
народного большинства не находит отра-
жения на официальном уровне. достаточ-
но вспомнить как настойчиво власть пыта-
ется обойти упоминания имени сталина 
при каждом праздновании дня Победы.

к сожалению, та же ситуация сложи-
лась в науке. По оценке доктора истори-
ческих наук г. герасимова, «в российской 
исторической науке по сей день преоб-
ладает либеральный критический подход 
к оценке роли сталина в великой отече-
ственной войне». И не только в войне.

основные темы, вокруг которых до сих 
пор раскручиваются антисталинские иде-
ологические кампании, помимо плохой го-
товности к войне с германией и чрезмер-
но высокой цены Победы, это репрессии, 
37 год, гУЛаг, депортации.

неудивительно, что народ в большин-
стве своем положительно оценивает роль 
сталина. достаточно вспомнить какой ры-
вок в социально-экономическом развитии 
совершила страна, возглавляемая стали-
ным. в годы первой и второй пятилеток 
ввП ссср рос по 14-15% в год. За годы 
первых предвоенных пятилеток была пре-
одолена технико-технологическая и науч-
ная отсталость ссср. к 1941 г. было по-
строено около 9 тыс. новых заводов. на 
Урале и в сибири была создана новая про-
мышленная база, что стало залогом побе-
ды ссср в великой отечественной войне.

рост промышленного производства 
сопровождался ростом культурного, обра-
зовательного уровня населения, успехами 
здравоохранения, ростом благосостояния 
людей, социальными гарантиями. все это, 
а также уровень социального оптимизма, 
уверенность народа в правоте проводи-
мой политики отразились на демографии. 
в 1926 году население россии составляло 
93 млн. Через 25 лет, после тяжелейшей 
войны и потерь, в россии проживало 107 
млн. человек.

но и эти, казалось бы очевидные до-
стижения, которые были достигнуты не ра-
ди каких-то абстрактных рекордов, а из-
за жизненной необходимости скорейшего 
укрепления страны и программных целей 
социализма, легших в основу всех пре-
образований, - улучшения условий и ка-
чества жизни трудящихся масс, не только 
ставятся под сомнение рядом деятелей, 
но и просто очерняются.

например, по мнению профессора 
вШЭ вьюгина, сталинская экономика бы-
ла «расточительной, пожиравшей матери-
альные и человеческие ресурсы для до-
стижения целей, которых страны с рыноч-
ной экономикой достигли без принесения 
в жертву уровня жизни и материального 
благополучия своих граждан». смысла нет 
уточнять, какие страны имел в виду этот 
профессор и какие цели, какие конкретно-
исторические условия «не заметил».

Тут самое главное, и это очевидно, что 
все подобные оценки отражают идеоло-
гические установки, классовые интересы 
антисоциалистических сил.

в целом, как подчеркнул проф. 
в.катасонов, «те предложения, которые 
содержатся в «основах государственной 
политики…», нацелены на какие-то кор-
ректировки и изменения в идеологии. в 
том, что в советское время обществове-
ды относили к «политической надстрой-
ке». но у общества кроме «политической 
надстройки» есть еще «экономический 
базис». Именно здесь нашли свое место 
все те ценности, которые не только не 
имеют ничего общего с традиционными 
российскими духовно–нравственными 
ценностями, но прямо им противоречат и 
уничтожают последние».

а авторы книги «Традиционные цен-
ности: стратегия национального возрож-
дения» пишут прямо: «россия капитали-
стическая – не россия. россия капитали-
стическая может быть только периферией 
мирового капитализма. россия капита-
листическая в борьбе с глобальным За-
падом обречена на поражение. Приня-
тие же фундамента традиционных цен-
ностей предполагает, что капитализм как 
противоречащая им модель, должен быть 
отброшен».

в международной политике рФ про-
двигает идею многополярности. вроде 
как это должно привести к справедли-
вым, не дискриминационным отношени-
ям между странами в политике и эконо-
мике. но, по мнению ряда экономистов, 
«многополярность - красивый миф, кар-
тинка и идеологическая подложка, но не 
более того. на примере G7 мы видим, что 
есть один гегемон, кто доминирует и дик-
тует свои решения всем остальным».

По оценке политолога Л. крутакова, 
«Проблема россии не в маленьком ввП, 
ограниченных бюджетных возможностях 
и инвестиционной ущербности. мы не 
можем капитализировать настоящее, по-
тому что не понимаем своё будущее. не 

направлена на его очернение для дис-
кредитации идей социализма, чтобы пре-
дотвратить повторения этих убийственных 
для нынешних хозяев жизни событий.

ведь история совершенно ясно де-
монстрирует, что капитализм не способен 
победить бедность, создать условия для 
творчества и самореализации. его ре-
альность - скудость, тяжкий труд, подавле-
ние и эксплуатация для большинства на-
селения. По оценкам всемирного банка, 
треть планеты живёт в нищете. если гово-
рить об «этической черте бедности» (уров-
не жизни, необходимом для достиже-
ния ожидаемой продолжительности жиз-
ни в 70 лет), то за ней оказывается  2/3 
человечества. 

Противоречия обостряются, и все бо-
лее очевидно, что мир стоит перед кар-
динальными переменами. однако ситуа-
ция такова, что никто не предлагает пол-
ноценную повестку движения вперёд. 
Идеологи капитализма говорят только об 
ограниченном, «устойчивом» развитии, 

на протяжении трех десятилетий эти 
силы пытаются дискредитировать идеи со-
циализма и опыт социалистического стро-
ительства в нашей стране. Именно поэто-
му направлены огромные усилия на демо-
низацию личности сталина, его времени.

не случайно поток откровенной анти-
сталинской лжи рекой полился из пере-
строечных журналов. а горбачев, начав-
ший «перестройку», закончившуюся раз-
валом страны, говорил, что «сталин - это 
человек весь в крови».

совершенно беззастенчиво тиражиру-
ются абсурдные, лишенные фактическо-
го фундамента, обвинения. Трудно сказать 
на основании каких фактов основывалось 
утверждение Левады, что «сталин был 
груб, не образован, недальновиден, абсо-
лютно лишен нравственных критериев и 
сомнений». По-видимому, на Хрущевском 
заявлении, вброшенном на XX съезде, что 
сталин руководил войной по глобусу!

как заметил профессор н. Илиевский 
деятельность сталина целенаправленно 
искажается как в россии, так и на Западе, 
«причем с затратами таких сил и средств, 
что порой кажется, только одного этого 
факта достаточно, чтобы признать сталин-
скую деятельность позитивной и совер-
шенно выдающейся   - знаете, как в мате-
матике, методом от противного».

к чему эти огромные затраты сил, от-
куда такая иррациональная ненависть? 
очевидный ответ - он предложил альтерна-
тивный путь развития человечества. При-
чем не только теорию, но и воплотил на 
практике.

маркс на основе выработанных им 
общих законов исторического материа-
лизма обосновал обреченность капита-
лизма. Ленин разработал теорию импе-
риализма как последней стадии капита-
лизма. Это объективная реальность, что 
капитализм не вечен, в его недрах скла-
дываются материальные предпосылки но-
вого общества. другое дело, что социа-
лизм, т.е. справедливое общество, кото-
рое разрешает основное противоречие 
капитализма между общественным харак-
тером производства и частнокапиталисти-
ческой формой присвоения, возникает и 
утверждается не стихийно, а сознательно 
строится народными массами.

в этом смысле великая октябрьская 
революция - поворотный момент в логи-
ке общественного развития. Этот пово-
рот, обеспечил не только, хотя это и важно, 
рост благосостояния народа. главное, ре-
волюция освободила творческие силы на-
шего народа, породила огромный энтузи-
азм, социальный оптимизм. революция и 
строительство социализма в нашей стра-
не предложили человечеству образ буду-
щего, который, безусловно, способен воо-
душевить трудящихся во всем мире.

все реальные позитивные перемены, 
на практике доказывающие превосход-
ство социалистической системы, связа-
ны с именем сталина. конечно понятно, 
что вся мировая буржуазная пропаганда 

понимаем зачем (цель движения) и что в 
итоге (конечный результат). Поэтому эф-
фекты мы считаем не по конечным ре-
зультатам, а по затратам (KPI). оценива-
ем не замысел, а процесс. Логика затрат 
заложена в систему принятия государ-
ственных решений и оценки заслуг госу-
дарственных деятелей.

Проблема в слабости (реально - в от-
сутствии) идеологии. мы потеряли соб-
ственное «я» (субъектность) и никак не мо-
жем себя заново изобрести, осмыслить 
как задачу в исторической перспективе».

Предлагаемый автором рецепт обре-
тения собственной субъектности совпа-
дает с предложениями национально ори-
ентированных экономистов, с программ-
ными документами кПрФ, наконец, с 
практикой сталинской индустриализации.

необходимо возродить, восстано-
вить промышленный потенциал, образо-
вание, науку, технологическую базу, со-
знательно разрушенные после развала 
ссср. необходимо, в первую очередь, от-
казаться от бюджетно–финансовой зави-
симости от мирового рынка.

«У нас сегодня в приоритете удовлет-
ворение потребностей внешних контра-
гентов. И ровно на то, насколько мы удо-
влетворим их потребности, мы позво-
ляем себе удовлетворить потребности 
наших внутренних контрагентов - граж-
дан и населения. наш внутренний оборот 
и кредитная система зависят от доступа 
внешних кредитов и денег. Это принципи-
ально порочная и несуверенная модель. 
если мы ее сохраняем, то все разговоры 
о политическом суверенитете и некоей 
самостоятельной доброй воле не  более 
чем разговоры».

Лидер кПрФ г.а. Зюганов отмечал, 
что «наши великие предки не для того ве-
ками создавали, развивали и защищали 
россию, чтобы она сгнила в руках кучки 
воров и взяточников. нынешняя власть 
превратилась в тормоз развития произ-
водственных сил страны, как материаль-
ных, так и духовных. она должна уйти и 
неизбежно уйдет с исторической арены. 
Интеллектуальная и чиновничья обслуга 
российской олигархии, вогнавшая страну 
в кризис, сегодня уже не способна скры-
вать своего банкротства».

сегодня всё больше и больше наших 
сограждан чтут память и гордятся вели-
кими руководителями–государственни-
ками Лениным и сталиным. они были и 
останутся навсегда в памяти народа. ста-
лин боролся за счастье трудового народа 
с врагами и преступниками. Под руковод-
ством сталина разгромили фашизм, соз-
дали могучую ракетно-ядерную державу.

будем верны делам и памяти этого 
великого человека, коммуниста, борца 
за счастье народа!

Константин Черемисов,
зам. Председателя 

московской областной думы,
второй секретарь мк кПрФ, 

член Цк кПрФ п

ИосИф ВИссарИоноВИч ДжугашВИлИ 
(сталИн) роДИлся 21 Декабря 1879 г.

согласно Всем послеДнИм опросам об-
щестВенного мненИя от 55% До 60% гражДан 
россИИ счИтают сталИна ВыДающИмся Де-
ятелем отечестВенной И мИроВой ИсторИИ И 
оДобряют его Деятельность, а процент прИ-

знающИх его огромный ВклаД В побеДу со-
Ветского нароДа В ВелИкой отечестВенной 
Войне с фашИстской германИей еще Выше.

8 Декабря состоялось очереДное засеДанИе 
фракцИИ кпрф В москоВской областной Думе. 

а в качестве  «соци-
алистических» пред-
ставляют анархист-
ские движения вро-
де бЛм, базовый 
доход и прочий на-
бор безрадостных 
перспектив.

а что в нашей 
стране? казалось 
бы, если против 
нас единым фрон-
том выступает кол-
лективный Запад, 
мы стоим на вер-
ном пути (опять от 
противного). но ка-

кой это путь? все бо-
лее очевидно, что в ка-

честве ориентиров раз-
вития власть предлагает традиционные 
ценности.

И вроде как это правильно. но во-
просы возникают. И даже не потому, что 
в качестве образа будущего выступает 
прошлое, а потому, что понимается под 
нашими традиционными ценностями.

в ноябре этого года президентом 
был подписан указ «об утверждении 
основ государственной политики по со-
хранению и укреплению традицион-
ных российских духовно-нравственных 
ценностей».

но эксперты (в частности, авторы 
книги «Традиционные ценности: страте-
гия национального возрождения») под-
вергают сомнению наличие в списке 
ценностей некоторых позиций, напри-
мер, «гуманизм», «права и свободы че-
ловека» и ряд других. кроме того, не яс-
но как понимать некоторые ценности, 
каково их наполнение. например, та 
же справедливость может пониматься 
очень по-разному. 

депутаты рассмотрели кан-
дидатуры на должности миро-
вых судей, проекты законов 
московской области включен-
ных в повестку 40-го заседания 
думы, а также проекты феде-
ральных законов, поступивших 
на согласование в региональ-
ный парламент.

По вопросу о проекте зако-
на московской области «о вне-
сении изменения в Закон мо-
сковской области «об органи-
зации дорожного движения в 
московской области и о вне-
сении изменения в Закон мо-
сковской области «о времен-
ных ограничении или прекра-
щении движения транспортных 
средств по автомобильным до-
рогам на территории москов-
ской области» выступил руко-
водитель фракции кПрФ алек-
сандр наумов. он подчеркнул:

- Этот закон социально зна-
чим, нужно серьезно отнестись 
к тому принимать его или нет. 
мы с к.н. Черемисовым на со-
вете думы этот вопрос подни-
мали.  Закон не учитывает все 
риски, которые возникают при 
его принятии.

ситуация такова: у нас поч-
ти 3 млн 200 тыс. автомоби-
лей, стояночных мест, которые 
включают в себя дворовые тер-
ритории  и все остальное, все-
го в московской области на 1 
млн 760 тыс. автомобилей. а 1 
млн 300 тысяч машин так или 
иначе располагаются на до-
рогах, расположенных на му-
ниципальных и государствен-
ных землях. Потому что лю-
дям где-то нужно ставить свои 
автомобили.

нынешняя действующая 
редакция закона и так пред-
полагает, что можно взимать 
плату, но эту плату можно взи-
мать в дневное время, потому 
что люди, которые приезжают с 
работы могут ставить машины 
бесплатно в будние дни с 21 ча-
са до 7 утра, и круглосуточно в 
выходные и праздничные дни. 
По такому же принципу орга-
низована парковка и в центре 
москвы.

внесенный минтрансом 
московской области проект 
закона предлагает широкую 
трактовку прав владельцев ав-
томобилей. отменяется раз-
решение на бесплатную пар-
ковку в ночное время, остают-
ся только праздничные дни и 

следующий за ними выходной 
день, или суббота. все, боль-
ше ничего. Хочу сказать, что 
проект не доработан. в Закон 
можно было внести положение 
об оплате парковки около со-
циально значимых объектов: 
парков, мФЦ, поликлиник и 
т.д. в дневное время в рабочие 
дни. Это нужно было прописать  
в законе. По-видимому, после 
принятия закона будет опре-
делен оператор, который будет 
взимать плату. Тем самым по-
лучаем достаточно серьезное 
социальное напряжение. во-
вторых, количество машин не 
уменьшится. Этот вопрос дол-
жен быть решен по-другому. 
должна быть дорожная карта 
по формирование парковоч-
ного пространства во всех го-
родских округах.

в настоящее время реаль-
но располагаемые доходы на-
селения существенно упали. 
По официальным статистиче-
ским данным за девять меся-
цев они уменьшились на 2% по 
сравнению с прошлым кризис-
ным ковидным годом. они па-
дали и 2020 году, и в 2019  го-
ду. Таким образом, за эти годы 
реально располагаемые дохо-
ды населения сократились при-
мерно на 10-12 %.

мы понимаем, что регу-
лировать ситуацию с парков-
ками нужно, но это необходи-
мо делать так, чтобы люди не 
пострадали.

Поэтому предлагаю, чтобы 
фракция выступила против это-
го закона.

Заместитель Председате-
ля московской областной ду-
мы константин Черемисов 
высказал мнение о том, что 
предлагаемый законопроект 
явно недоработан, его приня-
тие может вызвать рост соци-
альной напряженности. Фрак-
ция приняла решение голосо-
вать против его принятия.

депутат-коммунист олег 
емельянов проинформиро-
вал товарищей о том, что ко-
митет по социальной политике 
и здравоохранению поддер-
жал проект федерального за-
кона, «о внесении изменений 
в статьи 3 и 4 Федерального 
закона «о ветеранах»» (в части 
перераспределения полно-
мочий между органами госу-
дарственной власти субъектов 
российской Федерации и ор-
ганами местного самоуправ-
ления в сфере образования), 
в подготовке которого участво-
вали депутаты фракции кПрФ 
в государственной думе.

референт заместителя 
Председателя московской об-
ластной думы, руководите-
ля фракции кПрФ александр 
Федоренко дал разъяснения 
по инициативному предложе-
ние ассоциации «аЭронексТ» 
об установлении эксперимен-
тального правового режима 
в сфере цифровых иннова-
ций «аэрологистика», связан-
ным с пилотным проектом по 
организации движения бес-
пилотных летательных аппара-
тов между московской и Твер-
ской областями в тестовом 

режиме. он представил депу-
татам проект ответа комитету 
мособлдумы по транспортно-
дорожному комплексу и ин-
формационным технологиям 
о поддержке фракцией кПрФ 
данной инициативы. депута-
ты единогласно поддержали 
проект.

Затем состоялся обмен 
мнениями по текущим вопро-
сам, была заслушана инфор-
мация руководителя фракции 
кПрФ александра наумова 
и Председателя комитета по 
местному самоуправлению 
владимира барсукова состо-
явшемся 29 ноября выездном 
заседании фракции в селе де-
диново, основным темами ко-
торого стали: использование 
объектов культурного насле-
дия в целях патриотического 
воспитания детей и молодежи, 
а также проблемы работы ме-
дицинских учреждений в сель-
ских населенных пунктах.

депутат-коммунист Татья-
на ордынская проинформи-
ровала о начале подготов-
ки конкурса творческих ра-
бот студентов и учащихся 
«духовно-историческое вос-
питание: взгляд в будущее» 
(«дИво»).

Заместитель Председателя 
мособлдумы константин Че-
ремисов вступил с информа-
цией о мероприятиях плани-
руемых Цк кПрФ и мк кПрФ 
в декабре: возложение цветов 
к могиле И.в. сталина у крем-
левской стены, совещание де-
путатской вертикали кПрФ 

московской области. руково-
дитель фракции кПрФ алек-
сандр наумов сообщил о ходе 
подготовки 104-го гуманитар-
ного конвоя на донбасс, от-
правка которого намечена на 
19 декабря.

руководитель аппарата 
фракции кПрФ константин 
елисеев проинформировал 
о ходе подготовки к научно-
практической конференции 
на тему «комплексное разви-
тие московской области: со-
ветский опыт и современные 
перспективы (к 100-летию об-
разования ссср)», проведе-
ние которой намечено на 21 
декабря, 7 декабря состоя-
лось заседание рабочей груп-
пы по подготовке этого важно-
го мероприятия.

на пленарном заседания 
в ходе обсуждения проекта 
закона московской области 
«о внесении изменения в За-
кон московской области «об 
организации дорожного дви-
жения в московской обла-
сти и о внесении изменения 
в Закон московской области 
«о временных ограничении 
или прекращении движения 
транспортных средств по ав-
томобильным дорогам на тер-
ритории московской области» 
руководитель фракции алек-
сандр наумов задал вопрос 
заместителю министра транс-
порта и дорожной инфраструк-
туры московской области ви-
талию резанову:

- виталий анатолье-
вич! Принятия этого закона 
- действительно серьезный, 
социально-значимый вопрос. 
Потому что у нас, в москов-
ской области, зарегистрирова-
но почти 3 млн. 200 тыс. лич-
ных автомобилей. а более 1 
млн. 300 тыс. парковочных 
мест не хватает для автомо-
билей. в данном проекте лик-
видируется положение о том, 
что в ночные часы люди мо-
гут парковать машины, а в ны-
не действующем законе это-
го нет. введение этого зако-
на потребует, чтобы появился 
оператор, который обслужива-
ет терминалы и те, кто это кон-
тролирует. скажите, когда ми-
нистерство разрабатывало 
закон, оно учитывало все воз-
можные риски, которые могут 
возникнуть? Потому что новые 
парковочные места с приня-
тием закона никоим образом 
не появятся, их нужно будет 
создавать. Хотелось бы узнать 
- учитывались риски или нет?

Замминистра ответил за-
вуалированно, не обозначая 
четкой формулировки измене-
ний, связанных с проковочны-
ми местами.

Поэтому при голосовании 
за законопроект депутаты-
коммунисты в полном составе 
проголосовали против. Про-
властное большинство реги-
ональных законодателей под-
держало законопроект.

Александр ФедоренКо, 
помощник руководителя 

фракции кПрФ 
в мособлдуме п

коммунисты на передовой линии 
фронта в борьбе против фашистов 

объявление специальной военной 
операции (сво) 24 февраля 2022 года 
для жителей нашей страны стало, ко-
нечно, большой неожиданностью. Аб-
солютное большинство наших граж-
дан относятся и всегда будут относить-
ся к гражданам Украины как к братьям, 
но временно одурманенными русофоб-
ской пропагандой. и когда мы наблюда-
ли за их прыжками на месте с кричал-
ками  «москаляку на гиляку», в душе мы 
это серьезно не воспринимали,  уговари-
вая себя, что это просто не может быть 
правдой, реальностью! оказалось, что 
может. Украина оказалась полностью 
под управлением сША и ес. наблюдая 
и ужасаясь зверствами фашиствующих 
элементов, пришло понимание необхо-
димости для каждого активно включать-
ся в борьбу против фашизма и нАТов-
ской оккупации  Украины.

одним из членов солнечногорского гк 
кПрФ, принявшего для себя решение о 
защиты родины на фронте, является де-
нис друганов. еще в июле месяце он под-
писал контракт с министерством оборо-
ны, добровольно ушел на фронт.

ближе к осени, когда в стране началось 
массовое движение в поддержку армии 
рФ, и люди начали активно собирать для 
отправки на фронт различную помощь, 
денис и его  сослуживец, тоже  житель сол-
нечногорска,  подключились к организа-
ции этих действий со стороны армии.

в какой-то момент времени нам, сол-
нечногорскому городскому комитету 
кПрФ,  удалось связаться с денисом (в 
районе боевых действий люди могут меся-
цами находиться вне зоны приема сотовой 
связи) и восстановить взаимодействие.

нами было принято решение об адрес-
ной помощи воинской части, в которой 
служит денис друганов.  Постепенно была 
налажена поставка гуманитарной помо-
щи в его часть. коммунисты солнечногор-
ска прекрасно понимают, что когда про-
тив наших солдат воюет наТовская груп-
пировка в форме всУ, то оснащение этих 
«хлопчиков» будет по последним стандар-
там наТо. Задача государства, чтобы на-
ши российские солдаты на передовой ни 

в чем не нуждались. но испокон веков и 
наш народ помогал своей армии!  

Поэтому мы будем стараться помо-
гать семьям наших товарищей и отправ-
лять  необходимую помощь в часть, где 
служит денис и его товарищи. Такая ра-
бота уже ведется. несколько конвоев 
уже было доставлено.  Последняя ма-
шина недавно вернулась из симферо-
поля. Хочется сказать огромное спаси-
бо жителям солнечногорска и органи-
зации «дети войны» из клина во главе 
с г.И.Лячиной, которые не просто актив-
но и организованно собирают необходи-
мые вещи для наших воинов на передо-
вую, но и взяли шефство над 150 ране-
ными в госпитале.

на этом фоне в партию к нам приш-
ли новые люди, ранее беспартийные, но 
душой и по характеру своих поступков 
- настоящие коммунисты. один из них - 
Игорь борисов.

Именно он взял на себя доставку гу-
манитарной помощи на фронт и проделал 
уже несколько рейсов в зону сво. в на-
стоящий момент формируется очередной 
конвой.  особенностью этого конвоя будет 
заезд в Луганск для передачи от коммуни-
стов солнечногорска гуманитарной помо-
щи в виде спортивного инвентаря детско-
му спортивному клубу «единство». детям 
уже куплен инвентарь, столы для настоль-
ного тенниса. директор данного клуба по-
просил укомплектовать свою организа-
цию спортивным инвентарем. с этим клу-
бом активно взаимодействует коммунист 
и депутат солнечногорского городского 
округа м.в. василенко. Представитель ад-
министрации города Луганска, ответствен-
ный за вопросы физической культуры и 
спорта, поддержал эту инициативу.  

коммунисты солнечногорского мест-
ного отделения кПрФ считают, что для до-
стижения победы над фашистами - вся 
сТрана должна сплотиться, помочь армии 
опрокинуть наТовские войска и выгнать 
за границу бывшего ссср. без этого окон-
чательной победы не будет.

Александр ромАнов, 
первый секретарь 

солнечногорского гк кПрФ п
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навстречу столетию ссср

Слава нашей СоветСкой Родине!
Подмосковные коммунисты начали активно Проводить мероПриятия, Посвященные 100-летию ссср. 

на территории московской области Проводятся автоПробеги и Праздничные мероПриятия, 
Приуроченные к грандиозному событию в истории человечества. 

Патриотический автопробег, посвя-
щенный 100-летию СССР, совершили 
коммунисты и активисты городского 
округа Солнечногорск, который прошел 
под Красными Знаменами СССР, Вели-
кой Победы, КПРФ.

автопробег отметил величие насле-
дия советского периода и благодарную па-
мять поколениям отцов и дедов - строите-
лям социализма и победителям грандиоз-
ной битвы с фашизмом, восстановление в 
сознании людей исторической правды и 
гордости за свое великое отечество и при-
влечение общественного внимания к при-
ближающемуся юбилею ссср.

Также было отмечено именно ссср 
первыми в мире запустили спутник Зем-
ли, и первый человек в космосе был 
советский.

впервые идею создания прообраза 
интернета предложил советскому прави-
тельству в 1959 году полковник анатолий 
китов. военный ученый, являвшийся соз-
дателем вычислительного центра мини-
стерства обороны, искренне считал, что за 
компьютерами будущее. Именно в ссср 
было освоение мирного атома, первыми 
создали атомные электростанции (аЭс), 
атомный ледокол.

в 1948 году И.с. брук совместно с 
молодым ученым б.И. рамеевым раз-
работали проект цифровой вычислитель-
ной машины с жестким программным 
управлением - прообраз современного 
персонального компьютера.

в 1941 году была разработана в ла-
боратории магнитных волн всесоюзного 
научно-исследовательского института мяс-
ной промышленности специальная уста-
новка, использовавшая токи ультравысо-
кой частоты для обработки мясных про-
дуктов. Приготовление окорока занимало 
всего 15-20 минут вместо 5-7 часов по 
прежней технологии - прообраз современ-
ной свЧ-печь

еще в 1916 году гениальный ученый 
альберт Эйнштейн предсказал существо-
вание явления вынужденного излучения - 
физической основы работы любого лазе-
ра. однако сам лазер изобрели несколь-
ко позже советские ученые. в 1954 году 
в ссср появился первый микроволновый 
генератор - лазер на аммиаке. его созда-
тели - ученые Таунс, басов и Прохоров. в 
1964 году за это достижение они получили 
нобелевскую премию по физике. сегодня 
лазерная технология прочно вошла в быт 
современного жителя планеты Земля.

всемирно известная игра была изо-
бретена в ссср алексеем Пажитновым в 
1984 году. Идею «Тетриса» ему подсказала 
купленная игра пентамино. Игра быстро 
распространилась по ссср и далее по все-
му миру. несколько месяцев спустя про 
игру узнал импортер программного обе-
спечения из венгрии роберт стейн. стейн 
поехал в советский союз, где встретился 
с алексеем Пажитновым и договорился о 
лицензии на выпуск игры. По какой-то не-
известной для стейна причине Пажитнов 
подарил ему «Тетрис», и дальше продви-
жением игры по всему миру занимался 
именно стейн.

можно много перечислять сколько за 
время существования советского союза 
дал мировой цивилизации для процвета-
нии, а главное освободила человечество 
от «коричневой чумы» фашизма в сороко-
вые годы прошлого века.

При ссср в солнечногорске были соз-
даны уникальные промышленные пред-
приятия, в частности «солнечногорский 
механический завод» - крупнейший в рос-
сии парашютный завод, специализирую-
щийся на выпуске парашютно-десантной 
техники различного назначения.

Пресс-служба 
Солнечногорского ГК КПРФ п

«…Песня пусть начинается,
До небес поднимается,

Светом пусть наполняется как заря.
Посидим по-хорошему,

Пусть виски запорошены,
На земле жили, прожили мы не зря…»
Именно этой исторической песней от-

крылось торжественное партийное собра-
ние первичного отделения кПрФ п. селя-
тино наро-Фоминского городского округа. 
конечно, оно было посвящено 100-ле-
тию со дня образования ссср - великому 
празднику всего нашего многонациональ-
ного народа россии. ведь когда-то в со-
став советского союза входило 15 союз-
ных республик. а неподдельное волнение 
и громкие удары биения своего сердца 
услышал каждый присутствующий участ-
ник этого мероприятия, когда под звуки 
гимна ссср внесли настоящее, теперь 
уже историческое знамя ссср, на кото-
ром размещены гербы всех республик, и 
знамя Победы! Зал встал! Просветленные 
лица, не поддельная гордость за свое со-
ветское прошлое была на лицах каждого. 
а еще, именно, в эти зимние дни 81 год 
назад началась великая битва за москву.

100 лет назад свершилось событие, о 
котором мечтает и сегодня все прогрес-
сивное человечество - это простыми сло-
вами равенство и братство, созидатель-
ный труд и уважение к человеку труда, это 
социальная справедливость и народная 
власть. Прошло торжественное награж-
дение медалями в ознаменование столе-
тия образования ссср. вручили почетные 
грамоты активным членам ооо «дети во-
йны»: в.а. Пашкевичу и о.н. Чащину за их 
неустанный труд и большую работу среди 
подрастающего поколения по изучению 
истории своей страны. Это наш праздник, 
но именно сейчас на этом торжественном 
собрании мы говорили и о наших дости-
жениях советского народа, и о серьезных 

социальных проблемах в сегодняшнее 
время, проблемах людей, которые свои-
ми руками создавали могучий советский 
союз, справедливое общество, в котором 
человек человеку был товарищ и брат. «…
Широка страна моя родная…» разлива-
лась песня в зале, подхваченная участ-
никами встречи. да, из песни слов не вы-
черкнешь. вся наша историческая правда 
записана на вечно и воспета в песнях вы-
дающихся советских композиторов и поэ-
тов, записана в памяти людской и переда-
ется будущим поколениям, сегодняшней 
молодежи.

депутат московской областной думы 
Татьяна евдокимовна никитас поделилась 
своей информацией и мыслями о проис-
ходящем в мире и внутри нашей страны. 
она не обходит наш поселок вниманием, 
и люди чувствуют ее заботу, и она всегда 
решает проблемы каждого нуждающегося 
в социальной помощи и поддержке.

Интересным было выступление Иго-
ря евгеньевича клочкова - человека, 

который свой жизненный трудовой путь 
прошел от инженера строителя до перво-
го председателя Федерации независимых 
профсоюзов рсФср, избирался депута-
том верховного совета рсФср в 1980-
1990 гг. был депутатом гд первого созы-
ва (1993-1995гг). а прежде И.е. клочков 
был секретарем мк кПсс. собрание 
услышало глубокий анализ произошед-
шей трагедии - распад-разрушение со-
ветского союза, анализ происходяще-
го в наше тяжелое время, вселяя на-
дежду на возрождение справедливого 
общества.

Лидия алексеевна Тихомирова за-
тронула вопрос о выборах. быть спра-
ведливому закону о выборах, используя 
для его написания все возможные вари-
анты, имея ввиду референдум по дан-
ному важному вопросу. с болью слуша-
ли выступление нины Ивановны Лучник, 
которая обивает пороги чиновников на 
всех уровнях, не получая помощи по ре-
шению жизненно важных проблем.

борьба за достойную справедливую 
жизнь продолжается. нам создавать креп-
кое государство, изучая и применяя опыт 
ссср. наш долг коммунистов и каждого 
человека - противостоять разрушительной 
античеловеческой машине: не допустить 
фальсификации истории, подвиг наше-
го народа не имеет срока давности. нам 
надо сберечь мир, спасти родину. в свое 
время не было окончательно покончено 
с нацизмом, сейчас страдает наш народ. 
Цель порабощения и истребления наше-
го народа - это была цель гитлера, которую 
сейчас имеют «нацистские герои».

мы задаем себе вопрос, где силы 
брать, чтобы сражаться за правое дело. 
Это человеческий потенциал. голос каждо-
го на выборах - это не только право каж-
дого, но и долг. не пришел, значит не дал 
шанс на перемены. особое внимание на-
до уделять образованию и культуре. ведь 
это наша мощь и безопасность страны.

каждый неравнодушный человек се-
рьезно задумывается о будущем своей ро-
дины, о своем выборе на жизненном пу-
ти. решить задачи и интересы своего наро-
да мы можем только сплотившись вместе, 
повернув на путь социалистического раз-
вития. И тогда наши потомки будут гор-
диться нами и нашими делами, и наши-
ми свершениями, как мы это делаем сей-
час, празднуя великую дату 100 лет со дня 
образования ссср, вспоминая наших де-
дов и отцов, отстоявших мир, свободу и 
независимость.

Закончилось наше торжественное и 
деловое собрание фотосессией у настоя-
щего исторического знамени ссср и зна-
мени Победы! благодарим всех участни-
ков, желаем всем крепкого здоровья, со-
зидания, творческих успехов! Идти вперед 
и не сдаваться!

Татьяна МаКСиМКина п  

9 декабря  по инициативе  депутатов 
фракции КПРФ в Совете депутатов  го-
родского округа Фрязино, а также при 
поддержке Фрязинского, Щелковского 
ГК КПРФ и МаУК городского округа Щел-
ково,  театрально-концертного центра 
Щелковского театра состоялось заме-
чательное праздничное партийное ме-
роприятие, посвященное  100-летию со 
дня образования СССР. 

мероприятие прошло в Цдик «Факел» 
во Фрязино. в фойе для всех гостей была 
организована небольшая выставка, где 
разместились многим знакомые предме-
ты советского быта. на праздник пришли 
не только местные жители, приехали так-
же гости из Щелково, Лосино-Петровского, 
Пушкинского, Звездного городка и бого-
родского городских округов московской 
области.  

в торжественной обстановке перед 
началом великолепной концертной про-
граммы  всех присутствующих поздра-
вили  почетные гости: депутат москов-
ской областной думы елена мокринская, 
Председатель совета депутатов город-
ского округа Фрязино елена романова и 
Председатель совета депутатов городско-
го округа Звездный городок оксана Попо-
вич, которые также вручили памятные ме-
дали к «100-летию ссср» и подарки «детям 
войны» г. Фрязино: а.м. Флюеву, И.м. яиц-
кой, к.а. куликовой и Э.Ф. Ланичкиной.

После чего с приветственным словом 
выступила Председатель московского 

областного отделения вЖс «надежда рос-
сии» марина григорьевна Пушкина, кото-
рая также поздравила всех присутствую-
щих и наградила за активную работу  е.в. 
романову, в.П. Трабу, а.И. соколова, е.Ф. 
мокринскую. Также президент Федерации 
велосипедного спорта московской обла-
сти, член Президиума рФ а.а. Щербаков 
наградил благодарственными письмами 
депутатов совета депутатов города Фря-
зино «За добросовестное исполнение обя-
занностей депутата и вклад в развитие ве-
лосипедного спорта г.о. Фрязино» а.н. ко-
ночева, а.И. самсонова, П.а. коновалову, 
в.в. Федотова. 

После всех награждений начался ве-
ликолепный концерт, где под аккомпане-
мент Щелковского духового оркестра про-
звучали всем известные советские песни, 
которые   исполнили: Заслуженный артист 
рФ виктор сухонос, лауреаты российских 
и международных конкурсов вокалистов 
александр Югорский и сергей коваленко.

Лауреаты, дипломанты российских и 
международных конкурсов вокалистов: 
екатерина морохотова, екатерина мели-
хова и лауреат, дипломант российских кон-
курсов елена белоусова. оркестром вирту-
озно руководил дирижер виталий ананьев. 
незабываемое, великолепное мероприя-
тие оставило у всех гостей чувство душев-
ной радости, ностальгии по советскому 
времени и отличное настроение.

Соб.корр. п

10 декабря в Люберцах состоялся 
автопробег в рамках Всероссийской 
акции, посвященной 100-летию обра-
зованию СССР.

По улицам городского округа прое-
хала колонна автомобилей под флагами 
Советского Союза, знаменами Победы, 
КПРФ. В акции приняли участие пред-
ставители первичных отделений партии 
г.о. Люберцы и Дзержинский (секретарь 
Александр Баскаков), члены обществен-
ных организаций «Дети войны», ВЖС 
«Надежда России».

По традиции состоялся митинг у па-
мятника погибшим в Великой Отече-
ственной войне в п. Красково.

Открывая митинг, первый секретарь 
Люберецкого ГК КПРФ Василий Бызов 

сказал: «Сегодня мы проводим очеред-
ную акцию в рамках запланированных 
мероприятий, посвященных празднич-
ной дате - 100-летию образования СССР. 
Мы провели Пленум ГК, спортивные тур-
ниры, завершающим мероприятием ста-
нет праздничный концерт 17 декабря в 
Люберецком ДК. Там соберутся все, кому 
дорог Советский Союз, вспомним о до-
стижениях великой державы, отпраздну-
ем великую дату».

По завершении автопробега состоя-
лось заседание рабочей группы по про-
ведению праздничных мероприятий.

Пресс-служба 
Люберецкого ГК КПРФ п

В рамках Всероссийского авто-
пробега в поддержку специальной 
военной операции по демилитариза-
ции и денацификации Украины, Его-
рьевский ГК КПРФ провел автопро-
бег по улицам города. на участво-
вавших в автопробеге автомашинах 
развевались серпастые, молотка-
стые кумачовые знамена Побе-
ды и символикой КПРФ. на них бы-
ли закреплены плакаты, прославля-
ющие героических воинов России, 
освобождающих многострадальную 
Украину от бандеровской нечисти.

одобрительно взирал на красные 
флаги со своего постамента григорий 
конин, первый руководитель егорьев-
ской организации рсдрП, брошенный 

в 1909 году царской охранкой в засте-
нок рязанской тюрьмы, в которой он 
скончался в 1910 году, в возрасте 36 
лет. Памятник г. конину установлен у 
дворца культуры, носящего его имя.

Уже не в первый раз проводимые 
автопробеги находят одобрительный 
отклик у егорьевцев, сопровождав-
шие проезжавшие автомобили при-
ветственными жестами и сигналами 
встречных автомашин. видеоматериа-
лы об автопробеге, размещаемые на 
сайте гк кПрФ в соцсетях, неизменно 
вызывают оценки «молодцы» и смай-
лики «кулак с большим пальцем вверх».

Пресс-служба 
Егорьевского ГК КПРФ п

11 декабря в преддверии ве-
ковой годовщины образования 
СССР, по центральным улицам го-
рода, королевские коммунисты 
провели автопробег «Моя Роди-
на - СССР!». К автопробегу присо-
единились сторонники партии и 
просто неравнодушные жители 
города. 

главными символами меропри-
ятия стали три красных полотнища 
- стяг ссср, Знамя Победы и флаг 
кПрФ. 

Первый секретарь королевского 
гк кПрФ светлана Петрова, откры-
вая автопробег, напомнила участни-
кам, что цель автопробега - «воспи-
тание патриотизма, напоминание о 
величии наследия советского пери-
ода, выражение благодарной памя-
ти поколениям отцов и дедов - стро-
ителям социализма и победителям 
грандиозной битвы с фашизмом, 
восстановление в сознании людей 
исторической правды и гордости за 
свое великое отечество и привле-
чение общественного внимания к 
приближающемуся юбилею»

в автопробеге приняли уча-
стие: депутат государственной ду-
мы ренат сулейманов, депутат мо-
сковской областной думы Татьяна 
ордынская.

«Этот год - год больших юбиле-
ев, и 100-летие ссср самый боль-
шой из них. важно помнить, что все 
основы были заложены в советский 
период. Именно тогда был покорен 
космос, была организована спра-
ведливая социальная политика, бы-
ла одержана победа в великой оте-
чественной войне, благодаря дости-
жениям советского союза достигнут 
ракетно-ядерный паритет и многое 
другое. Принципы справедливости, 
равенства и дружбы народов долж-
ны быть возрождены», - сказал ре-
нат сулейманов.

Завершился автопробег возло-
жением цветов памятнику вождю 
мирового пролетариата - в.И. Лени-
ну, и вручением партбилета новому 
члену партии.

Пресс-служба 
Королевского ГК КПРФ п

В честь 100-летия образования 
СССР Шатурское городское отделе-
ние КПРФ, совместно с организа-
цией «Дети войны» совершили ав-
топробег по улицам города. 

Также возложили красные гвоз-
дики к памятнику основателя 

советского государства, первого в 
мире государства рабочих и крестьян 
- в.И. Ленина. По окончании меро-
приятия состоялось чаепитие, обмен 
мнениями о положении в мире.

Пресс-служба 
Шатурского ГК КПРФ п

В ознаменование 100-летия со 
дня образования СССР коммуни-
стами наро-Фоминского городско-
го округа был инициирован авто-
пробег по местам боевой и трудо-
вой славы. 

автопробег стартовал от централь-
ного парка имени воровского, про-
шел мимо памятника «рубеж оборо-
ны» возле кантемировской дивизии, 
задержался в Таширово у мемори-
ального кладбища, и завершился по-
сле проезда по улицам вереи возле 
дома культуры, где открылась экспо-
зиция «100 лет ссср» из частной кол-
лекции, которую предоставил виктор 
клещёнок. Участники автопробега и 
многочисленные посетители высоко 

оценили подборку экспонатов и оста-
вили отзывы в книге посетителей.

не были забыты и юные посети-
тели - они с удовольствием посидели 
за школьной партой, полистали учеб-
ники, потрогали наглядные учебные 
пособия советской школы. для них 
провели викторину на знание исто-
рических вех, где первопроходцами 
были советские люди - конструкто-
ры, инженеры, рабочие, колхозники, 
космонавты.

организовал выставку секретарь 
первичного отделения кПрФ по г. ве-
рея сергей николаевич кравец.

Пресс-служба 
наро-Фоминского ГК КПРФ п
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жилье мое

спортивная панорама

как понимать?

Параллельные миры

Футбольный 
«альянс» с КПрФ

мрот - от щедрот…

Благоприятно и стреми-
тельно развиваются отноше-
ния мини-футбольного клуба 
«КПРФ» с детско-юношеским 
футбольным клубом «Альянс» 
из Красноармейска г.о. 
Пушкинский.

В конце августа и в октябре 
прошли два турнира детских ко-
манд, организованных «Альянсом» 
и «КПРФ» при поддержке Пушкин-
ского горкома КПРФ. В октябре 
юные футболисты уже познакоми-
лись с одним из лидеров «КПРФ» 
Дмитрием Лысковым, а лучшие 
футболисты турнира получили при-
зы с автографами игроков «КПРФ». 

И вот воспитанники «Альянса» 
получили приглашение на матч су-
перлиги по мини-футболу от своих 
старших товарищей-футболистов. 
Поездку на игру 8 декабря, в ко-
торой «КПРФ» принимала «Кри-
сталл» из Санкт-Петербурга, ор-
ганизовали и возглавили основа-
тели и тренеры «Альянса» братья 
Николай и Андрей Мухины при 
поддержке Пушкинского горкома 
КПРФ. Хозяева не подвели своих 
вновь приобретенных поклонников 
и буквально разгромили своих со-
перников со счетом 8:2. Скучать на 
трибунах точно не пришлось - мя-
чи залетали в сетку, как на мастер-
классе из различных положений: и 
благодаря слаженным действиям, 
и в результате индивидуального 
мастерства.

После игры состоялась те-
плая, душевная встреча. Ребята 
из «Альянса» с восторгом смотре-
ли на настоящих взрослых футбо-
листов, которые с удовольствием 
общались с ними, фотографиро-
вались и щедро раздавали авто-
графы. Но это лишь приятная пре-
людия, фейерверк положительных 
эмоций. Дело впереди. 

В январе 2023 года в г.о. 
Пушкинский в Комягино состо-
ятся мастер-класс, товарище-
ские встречи с молодежным клу-
бом «Красная гвардия» и подпи-
сание договора между ФК «КПРФ» 
и ФК «Альянс» о сотрудничестве 
и шефстве взрослого клуба звезд 
над юными футболистами. Нет 
сомнений, что такое сотрудниче-
ство вдохновит детей и их родите-
лей, обогатит методический арсе-
нал наставников «Альянса», а ФК 
«КПРФ» и его «Красная гвардия» 
получат не только болельщиков, 
но и достойное пополнение в бли-
жайшие годы.

В нашем полку прибыло, и на-
ши кудесники мяча получили хо-
роший заряд вдохновения перед 
ответственной встречей сезона с 
действующим чемпионом коман-
дой «Газпром-Югра». Желаем им 
победы. Пора возвращаться на 
высшую ступень пьедестала.

Пресс-служба 
Пушкинского  ГК КПРФ п

Лет 20 назад на территории Буньковского сеЛьского посеЛения 
действоваЛо два  десятка относитеЛьно крупных производствен-
ных предприятий, из которых  к настоящему времени всего Лишь 

два  выдержаЛи суровые реаЛии российского  капитаЛизма. 
акционерное оБщество  «караваево» - одно из них.

уже больше полугода вместе с жите-
лями коммунисты борются за их право 
жить в человеческих условиях.  начавшая-
ся полгода назад история с домами «при-
зраками» медленно, но верно начинает 
продвигаться!

впервые к жителям домов №1 и №2 заво-
да «металлосетки» выехали по поручению 
администрации на осмотр и подтвержде-
ние факта проживания сотрудники огуд-
невского территориального подразделе-
ния городского округа щелково. 

хождение 
по мукам

с первого приезда депута-
та московской областной ду-
мы е.Ф. мокринской к жите-
лям, а это был февраль этого 
года, был написан не один де-
путатский запрос в различные 
инстанции по факту нарушения 
администрацией действующе-
го законодательства.

Щелковской городской про-
куратурой по факту непринятия 
администрацией городского 
округа Щелково мер по приня-
тию домов 1 и 2 дер. огудне-
во в муниципальную собствен-
ность еще 4 марта 2022 года 
главе округа а.а. булгакову бы-
ло вынесено представление 
об устранении нарушений фе-
дерального законодательства. 
кроме этого госжилинспекци-
ей московской области по по-
ручению городской прокура-
туры проведено обследова-
ние дома №2, в ходе которого 
установлено, что общий износ 
здания составляет 90%, в свя-
зи с чем 8 июля 2022 г. и 18 
августа 2022 г. в администра-
цию округа направлены тре-
бования о проведении меж-
ведомственной комиссии для 
признания дома аварийным и 
подлежащим сносу. После оче-
редной проверки городской 
прокуратуры выяснилось, что 
требования госжилинспекции 
администрацией в установ-
ленный законом срок не бы-
ли исполнены, в связи с чем 
прокуратурой было вынесе-
но еще одно представление в 
адрес администрации уже 29 
августа 2022 года. как видно, 
представления выносились 
прокуратурой неоднократно, 
но, увы, для Щелковской ад-
министрации, видимо, «закон 
не писан». 

14 сентября 2022г. Щел-
ковской городской проку-
ратурой подано исковое за-
явление в Щелковский го-
родской суд о признании 
действий(бездействий) адми-
нистрации городского окру-
га Щелково незаконными, 
об обязании провести об-
следование домов, по ито-
гам которого рассмотреть на 

межведомственной комиссии 
вопрос о признании домов 
аварийными. 

Удивительно, но имен-
но сейчас, когда начался су-
дебный процесс администра-
ция городского округа Щелко-
во зашевелилась и вспомнила 
про существование этих двух 
домов, принадлежавших ра-
нее огудневскому заводу «ме-
таллосетка», где часть квартир 
в собственности, а остальные 
бесхозное имущество с заре-
гистрированными там людь-
ми. на днях, к удивлению жи-
телей, на домах были рас-
клеены объявления о том, 
что объявлен конкурс на вы-
бор управляющей компании, 
правда, чем там управлять, 
надо еще найти. 

8 декабря администрация 
назначила жителям встречу, 
куда как раз приехала елена 
мокринская по просьбе лю-
дей. от администрации прие-
хали сотрудники огудневского 
территориального подразделе-
ния городского округа Щелко-
во, один из которых главный 
эксперт - андрей валентино-
вич Терентьев. с его слов, он 
должен был проверить факт 
проживания и собрать у жи-
телей копии правоустанавли-
вающих документов, но когда 
е.Ф. мокринская предложи-
ла осуществить поквартирный 
обход и собственными глаза-
ми удостовериться в том, что 
там действительно проживают 
люди и в каких условиях они 
находятся, к удивлению всех 
собравшихся представители 
власти отказались и поспеши-
ли удалиться с организованно-
го ими же самими собрания 
жителей. 

«Это просто недопустимое 
неуважение и хамство со сто-
роны сотрудников огудневско-
го территориального подраз-
деления, ведь люди ждали и 
многие отпросились с работы 
ради такого внимания к ним», 
- поделилась мнение елена 
мокринская. 

«Жители больше 20 лет пи-
шут письма, обивают пороги 

государственных структур с 
просьбой заметить их аварий-
ные дома без газа, воды, ка-
нализации с печным отопле-
нием, взять на баланс и рас-
селить их. Хотя и домами эти 
полуразвалившиеся сооруже-
ния назвать сложно! вода в ко-
лодце на улице, отопление печ-
ное, туалет и вовсе отсутству-
ет, точнее он есть, но только на 
территории, которая с недав-
них пор в частной собственно-
сти и закрыта забором. Пред-
ставьте, чтобы сходить в туалет 
нужно брать ключ у собствен-
ника земельного участка, кото-
рый до весны разрешил поль-
зоваться им их же деревян-
ным уличным туалетом! Полы 
почти прогнили, потолки вот-
вот рухнут, в доме хозяйствуют 
крысы и насекомые, которые 
уже не реагируют на отраву. 
в таких нечеловеческих усло-
виях всего в 40 км от мкада 
проживают люди, одинокие 
пенсионеры, семьи с малень-
кими детьми, каждый прожи-
тый день уже за радость, что 
не обрушилась крыша и не 
замкнула электропроводка, 
как это случилось в соседнем 
доме №1, который почти сго-
рел. в июле этого года случил-
ся пожар и дом, где я была в 
феврале выгорел почти дотла, 
погорельцам не предоставили 
жилья в маневренном фонде, 
теперь они скитаются по зна-
комым и друзьям, которые из 
жалости их приютили. ситуа-
ция просто вопиющая. очень 
надеюсь, что суд поставит точ-
ку в этом запутанном деле и 
для людей хождение по мукам 
закончатся», - уверена депутат 
московской областной думы 
елена мокринская.

елена Федоровна будет 
держать этот вопрос на лич-
ном контроле и со своей сто-
роны в рамках своих полно-
мочий сделает все возможное 
для того, чтобы помочь людям, 
которые уже почти потеряли 
надежду в поисках правды!

Пресс-службы 
Щелковского ГК КПРФ п

Лебедь, рак и щука
в сложившихся услови-

ях, руководство района (бо-
городского городского окру-
га), впрочем, как и области, 
а также чиновники всех уров-
ней должны холить и лелеять 
любое производство. ведь 
именно от деятельности та-
ких предприятий зависит ста-
бильность в стране и благо-
получие людей. но на деле 
все не так. руководство обла-
сти и района, представители 
разных ведомств иногда ве-
дут себя так, словно у каждо-
го из них свои сугубо личные 
интересы, которые никак не 
пересекаются с интересами 
других участников общества.

конечно, на словах все 
они ратуют за процветание 
и стабильность в стране, за 
единство целей, но на де-
ле все получается, как в из-
вестной басне крылова про 
лебедя, рака и щуку. Подоб-
ное поведение явно просле-
живается в истории с капи-
тальным ремонтом автодо-
роги м-7 «волга», которую 
решили довести до параме-
тров федеральной автодоро-
ги, увеличить ее пропускную 
способность и сделать бес-
светофорное движение. де-
ло, безусловно, хорошее и 
нужное. но при этом немало-
важно учитывать много пара-
метров, в том числе, чтобы не 
пострадал местный бизнес, 
который производит матери-
альные блага.

согласно проекту совер-
шенствования горьковского 
шоссе до необходимых па-
раметров 10 декабря 2019 
года на 63 км, в селе богос-
лово, ликвидировали пово-
рот на караваево, хотя пе-
ред этим должны были от-
крыть на 64 км разворотную 
петлю (к созданию которой 
до сих пор так и не присту-
пили). в результате таких не-
продуманных действий боль-
шегрузные автомобили с сы-
рьем (со стороны москвы) не 

могли проехать к оао «карава-
ево». Практически деятельность 
предприятия, где трудятся 360 
человек, была парализована.

у каждого 
свой устав

генеральный директор ао 
«караваево» валерий Зайцев 
в письменном обращении на 
имя главы округа игоря сухина 
сообщил, что «поставщики отка-
зываются вести сырье, так как 
большегрузы не имеют возмож-
ности осуществить разворот на 
перекрестке большое бунько-
во. отсутствие сырья привело 
к остановке работы предприя-
тия». валерий борисович про-
сил оказать содействие, чтобы 
незамедлительно открыли пере-
кресток с левоповоротным дви-
жением на 63 км горьковско-
го шоссе. аналогичные письма 
были направлены в прокурату-
ру, управление дороги «москва 
- нижний новгород» и другие го-
сударственные структуры.

дело в том, что ао «карава-
ево» не только занимается про-
изводством и переработкой 
бумаги, но и оказывает ком-
мунальные услуги (отопление, 
горячее водоснабжение и водо-
отведение) жителям деревни - а 
это порядка 900 человек.

Предприятие не увидело ни-
какой реакции со стороны гла-
вы округа, а ногинская проку-
ратура, ссылаясь на информа-
цию дорожников, сообщила, 
что «оснований для принятия 
мер прокурорского реагирова-
ния не имеется».

в ответе федерального ка-
зенного учреждения «центрав-
томагистраль» было сказано, 
что для разворота транспорт-
ных средств в обоих направ-
лениях на 64 км горьковского 
шоссе предусмотрено устрой-
ство, проект которого получил 
положительное заключение: 
ввод объекта в эксплуатацию 
запланировано на четвертый 
квартал 2021 года.

ограниченные 
возможности

на календаре - конец чет-
вертого квартала 2022 года, 
но обещанного разворота на 
64 км как не было, так и нет. 
и, похоже, его там не будет. Та-
кой вывод напрашивается из 
ответа министерства транс-
порта и дорожной инфраструк-
туры (мТди) московской об-
ласти: - «Пересечения и при-
мыкания на дорогах 1б и 11 
- вне пределов населенных пун-
ктов предусматривают не чаще, 
чем через 5 км». мТди в своем 
письме сообщило, что «имеет-
ся возможность разворота на 
км 64+600, 68+400, 75+150, 
83+050» и добавило, «что в на-
стоящее время на автомобиль-
ной дороге м7 «волга» ведется 
капитальный ремонт, в связи с 
чем геометрические параме-
тры поворота на 64+600 могут 
быть ограничены».

из-за таких ограниче-
ний большегрузные автомо-
били вынуждены разворачи-
ваться на 69 км горьковско-
го шоссе. кстати, в различных 

инстанциях ведутся все боль-
ше разговоров, что именно 
на этом участке дороги (боль-
шое буньково, рядом со шко-
лой) и будет создан разворот. 
для ао «караваево» это допол-
нительные затраты и повыше-
ние себестоимости продукции. 
на предприятии посчитали, что 
за несколько лишних киломе-
тров ежедневно придется пла-
тить по 1000 рублей системе 
«Платон», в месяц - 30 тысяч 
рублей. Это по сегодняшним 
расценкам. ставки поборов, 
как известно, у нас постоянно 
растут.

если разворот и в самом 
деле организуют на 69 км, то 
жителям деревни Затишье и 
многочисленным дачникам, 
чтобы попасть на дорогу в мо-
скву придется проехать лишних 
два десятка километров. а это 
приведет к дополнительным 
пробкам, что вряд ли обрадует 
как автомобилистов, так и жи-
телей большого бунькова.

отказ в возобновлении 
эксплуатации пересечения 
на 63 км горьковского шос-
се, ответственные лица обо-
сновывают тем, что это будет 
противоречить требованиям 
нормативно-правовых актов, 
провозглашающих «приоритет 
жизни и здоровья граждан, уча-
ствующих в дорожном движе-
нии над экономическими ре-
зультатами хозяйственной де-
ятельности» оао «караваево».

однако речь идет не толь-
ко об экономической деятель-
ности данного предприятия. 

сейчас из-за сложившейся си-
туации большегрузные маши-
ны проезжают по мосту через 
реку Шерну, который рассчи-
тан на 10 тонн. если завтра по-
требуется закрыть его, то сотни 
жителей деревни будут вынуж-
дены наматывать дополнитель-
ные версты, что само по себе 
не прибавляет безопасности 
и может стать причиной недо-
вольства людей.

а воз и ныне там
17 января этого года в от-

вете на обращение валерия 
борисовича Прокуратура мо-
сковской области сообщи-
ла, что «согласно информации 
ФкУ «центравтомагистраль», с 
целью завершения работ не-
обходимо откорректировать 
проектную документацию, 
проектно-изыскательские ра-
боты запланированы в 2022 
году, строительно-монтажные 
работы планируются возоб-
новить в 2023-2024 гг. после 
проведения конкурсных про-
цедур и определения нового 
исполнителя».

далее в письме говорится, 
что с учетом нарушения сро-
ков проведения работ ногин-
ской городской прокуратурой 
начальнику ФкУ «центравто-
магистраль» «подготовлена ин-
формация о необходимости 
рассмотрения вопроса обе-
спечения возможности досту-
па к д. караваево на ремон-
тируемом участке автодороги 
м-7 «волга»».

То ли подготовленная ин-
формация не отправлена 
адресату, то ли он ее так дол-
го рассматривает, то ли для 
начальника ФкУ «центравто-
магистраль» прокуратура не 
указ, но факт остается фак-
том. вот уже три года на 63 км 
горьковского шоссе ничего не 
меняется.

Рустам БЕШИРОВ,
депутат совета 

депутатов г.о. богородский п  

Фас признаЛа 
незаконным 
принуждение 

житеЛей 
подмосковья 
к опЛате жку 

через мосоБЛеирц
Федеральная анти-

монопольная служба вы-
несла предупреждение 
администрации подмо-
сковного горокруга дуб-
на за принуждение граж-
дан к оплате коммуналь-
ных услуг через ооо 
«мособлеирц». офици-
альный ответ ведомства 
опубликовали в соцсе-
тях активные местные жи-
тели. об этом сообщили 
на портале чехов вид.

какЛюди пожалова-
лись антимонопольщи-
кам, что их принуждают 
переходить в мособле-
ирц. Фас провела про-
верку действий сотруд-
ников дубненской адми-
нистрации и признала 
их нарушающими анти-
монопольное законода-
тельство. чиновникам вы-
несли предупреждение 
о прекращении данных 
действий.

уточняется, что адми-
нистрация дубны с мая 
2022 года требовала, что-
бы управляющие компа-
нии и тсж начали рабо-
тать только с платежным 
агентом мособлеирц. 
на указанные комму-
нальные организации 
вроде бы оказывалось 
сильное давление с по-
мощью госжилинспек-
ции и горпрокуратуры.

представители «жкх 
контроль» в дубне и пред-
седатели тсж написали 
жалобу на действия дуб-
ненской администрации 
в подмосковный Фас. 
антимонопольщики при-
няли обращение, но 
продлили срок его рас-
смотрения на 2 месяца. 
прошло 3 месяца - от-
вет так и не пришел. тог-
да заявители пожалова-
лись уже в Фас россии 
- на областное управле-
ние ведомства. ответ из 
Фас московской обла-
сти с признанием неза-
конности действий дуб-
ненских властей пришел 
почти сразу.

напомним, мосо-
блеирц осуществля-
ет свои посредниче-
ские услуги за прием 
жилищно-коммунальных 
платежей.

принят закон о 
оБязатеЛьной 
регистрации 

животных
в московской област-

ной думе приняли закон 
«о регулировании от-
дельных правоотноше-
ний в области обраще-
ния с животными в мо-
сковской области», он 
касается не только без-
домных, но и домашних 
животных и регламенти-
рует правила их выгула и 
регистрации, сообщает 
пресс-служба минсель-
хозпрода региона.

«в московской об-
ласти 515 тысяч собак, 
из которых зарегистри-
ровано только 315 ты-
сяч. закон направлен на 
то, чтобы увеличить от-
ветственность владель-
цев животных, сократить 

численность бездомных 
животных, а также он по-
может в поиске потеряв-
шихся питомцев», - рас-
сказал курирующий 
минсельхозпрод зам-
пред правительства мо-
сковской области геор-
гий Филимонов.

новый закон преду-
сматривает регистра-
цию животных и созда-
ние единой базы данных 
по московской области, 
которая впоследствии 
может быть объединена 
с базой москвы. каждо-
му зарегистрированно-
му животному будет при-
своен личный номер.

кроме того, законом 
определен порядок вы-
гула домашних живот-
ных. предполагается 
ввести запреты на выгул 
собак на детских пло-
щадках, в школьных, до-
школьных и общеоб-
разовательных органи-
зациях, а без поводка 
и намордника в обще-
ственных местах. выгули-
вать питомцев можно бу-
дет только на специаль-
ных площадках, а при их 
отсутствии - выбирать ме-
ста, удаленные от пло-
щадок отдыха, детских и 
спортплощадок.

помимо этого закон 
регулирует отдельные 
правоотношения по осу-
ществлению полномочий 
органов власти подмо-
сковья и местного само-
управления в области об-
ращения с животными.

в соЛнечногорске 
построят 

самуЮ БоЛьшуЮ 
тЮрьму россии

под строительство 
выбрали участок земли 
сельскохозяйственного 
назначения.

в подмосковном сол-
нечногорске собирают-
ся построить гигантскую 
тюрьму - самую боль-
шую в россии. точнее, 
следственный изолятор 
- сизо. под это уже вы-
делили участок земли. 
постановление опубли-
ковано на сайте управ-
ления Фсин московской 
области.

для строительства 
участок на окраине сол-
нечногорска переве-
дут из категории земель 
сельскохозяйственно-
го назначения в специ-
альное. общая площадь 
участка - 42 гектара, но-
вый сизо будет рассчи-
тан на 4000 мест.

тюрьма в солнечно-
горске станет самой 
большой в россии. по-
ка 1 место держит си-
зо «кресты 2» в горо-
де колпино под санкт-
петербургом. он тоже 
рассчитан на 4000 за-
ключенных, но площадь 
меньше - 35 гектаров. 
второе место занимает 
Бутырская тюрьма вме-
стимостью 3500 зэков.

новый сизо в солнеч-
ногорске должен решить 
проблему переполнен-
ности российских тюрем 
вообще и особенно - мо-
сковских и подмосков-
ных. сейчас следствен-
ные изоляторы заполнены 
на 96%, а в москве в ка-
мерах, рассчитанных на 
9000 человек, сидит боль-
ше 11 тысяч. п

цифры и факты

ответы на вопросы - 
в идеях марксизма

В штабе Серпуховского ГК КПРФ по вы-
ходным дням продолжают проходить собра-
ния марксистского кружка. Члены КПРФ и 
молодежь, интересующаяся левыми идея-
ми, осваивают классические труды. Следу-
ющее занятие будет посвящено одной из 
ключевых работ Фридриха Энгельса «Люд-
виг Фейербах и конец классической немец-
кой философии», доклад по которой предста-
вит член РРП Сергей Маслов. 

несмотря на огромный, доступный для 
каждого, поток информации, который предо-
ставляют современные цифровые техноло-
гии - от бессмысленных развлекательных ви-
део до древнейших научных текстов на язы-
ке оригинала и последних снимков с марса 
- в среде молодежи не теряют актуальности 

коммунистические идеи. в независимости от 
внешней и внутренней политической повестки 
любой страны, во все времена каждое новое 
поколение молодых людей мечтает сделать 
мир лучше, построить общество на принципах 
справедливости, употребить «души прекрас-
ные порывы» на благо всего человечества. 
Поэтому, несмотря на целенаправленное, пла-
номерное в течении последних 30 лет форми-
рование в нашей стране общества грамотных 
потребителей и примитивно мыслящих обыва-
телей, молодые люди в период, заложенный в 
каждого человека природой, поисков себя и 
своего пути, ищут и находят ответы на свои во-
просы в учении маркса, Энгельса, ленина. 

Пресс-служба Серпуховского ГК КПРФ п

минимаЛьный размер опЛаты труда с 1 января 2023-го 
увеЛичится всего на 6,3% по сравнениЮ с действуЮ-
щим показатеЛем. при том что оФициаЛьная инФЛя-

ция на октяБрь текущего года составиЛа 12,63%. 
к концу декаБря, прогнозируЮт экономисты, 

она Будет еще выше, на что указываЮт растущие цены, 
прежде всего на продукты.

итак, мроТ с нового года - 16 242 ру-
бля в месяц. госдума поддержала (за - 
404) соответствующий правительствен-
ный закон. до конца 2022-го остается 
мроТ в 15 279 рублей, установленный 
1 июня 2022 года.

Прожиточный минимум в следую-
щем году составит 14 375 рублей. Та-
кой закон подписал президент. до кон-
ца этого года действует прожиточный 
минимум на душу населения в 13 919 
рублей.

в закон о мроТ правительство внес-
ло изменения. Установлено, что в 2023 
и 2024 годах рост минимальной зарпла-
ты будет на три процента превышать 
темпы роста прожиточного минимума 
для трудоспособного населения. Заодно 
на период с 01.01.2023 по 31.12.2024 
приостановлена норма статьи 1 данно-
го закона о том, что соотношение мроТ 
и медианной зарплаты должно составля-
ет 42%. если бы минтруд следовал этому 
требованию, то мроТ был бы заметно 
выше. но правительство рФ платит сво-
ему народу за его безропотность гроши. 
Такой подход и стал нормой для россий-
ской власти.

однако минтруд, желая продемон-
стрировать оптимизм на фоне жал-
ких показателей, радостно сообщает, 
что подросшие социально значимые 

величины дадут прибавку к выплатам 
15 млн граждан. каковы будут прибав-
ки, ведомство умалчивает. ясно, что ко-
пеечные, и лучше их не озвучивать.

опросы показывают, что население 
недовольно установленными на буду-
щий год ни мроТ, ни прожиточным ми-
нимумом. Эти показатели, считают лю-
ди, давно уже должны быть не менее 
35-40 тыс. рублей в месяц. Такие же тре-
бования выдвигают и депутаты фракции 
кПрФ. но власть только уполовинивает 
социальные нормативы, утверждая, что 
тот же мроТ - всего лишь условная вели-
чина, а народ получает больше.

ничего подобного, пишут граждане в 
соцсетях. в провинции многие работают 
за мроТ и пытаются жить на эти деньги.

а тут приближаются новогодние 
праздники. агентство городских ново-
стей «москва» уже подсчитало, что но-
вогодний стол за этот год подорожал на 
14%. не на 6,3% - как мроТ, и не на 
3,5% - как прожиточный минимум.

семье из четырех человек придется 
потратить на праздничный ужин в сред-
нем 12 тыс. рублей. от мроТ после та-
ких затрат останется чуть. «а на осталь-
ные дни положим зубы на полку» - иро-
низирует народ в соцсетях.

Галина ПЛАТОВА п


